

Dedy Yon Minta Watannas Dorong Pengembangan Stasiun dan Pelabuhan Tegal

ANDHI TIMOR SETIAWAN - WARTAMILITER.COM

Nov 18, 2020 - 10:09



TEGAL - Tim Kajian Daerah Sekretariat Jenderal Dewan Ketahanan Nasional (Setjen Wantannas) melakukan kunjungan kerja di Kota Tegal Selasa (17/11) siang. Pada kesempatan itu, digelar pertemuan di Gedung Adipura Kompleks Balaikota Tegal yang dihadiri langsung Wali Kota Tegal H Dedy Yon Supriyono dan jajaran forkopimda.

Di hadapan tim, Dedy Yon memaparkan berbagai potensi Kota Tegal yang saat

ini menjadi perhatiannya. Seperti potensi perikanan dan pariwisata yang ada di Kota Bahari.

"Saya berharap Watannas bisa turut mendorong pengembangan potensi-potensi di Kota Tegal, salah satunya pengembangan pelabuhan dan Stasiun Kota Tegal, agar mendapat perhatian dari Pemerintah Pusat," ungkapnya.

Menurut Dedy Yon, saat ini dirinya tengah melakukan pemerataan pembangunan di empat kecamatan. Selain itu, juga direncanakan pengembangan tempat pariwisata yang ada.

"Baik itu dengan gedung-gedung cagar budaya, tempat pariwisata pantai. Jika pandemi Covid-19 berakhir, saya akan melakukan upaya agar even-even nasional diselenggarakan di sini," ujarnya.

Ketua Tim Brigjen TNI Heru Triyanto menyampaikan, Wantannas bertugas membantu presiden dalam menyelenggarakan pembinaan gerakan ketahanan nasional. Hal itu untuk menjamin pencapaian tujuan dan kepentingan nasional Indonesia.

"Sedangkan Sekretariat Jenderal Watannas merupakan supporting unit untuk mendukung pelaksanaan tugas dan fungsi Wantannas. Dengan membantu memberikan masukan sebagai bahan pertimbangan untuk merumuskan rancangan kebijakan dan strategi nasional."

Karenanya, kata Brigjen Heru Triyanto, dirinya bersama rombongan melaksanakan kegiatan kajian secara periodik ke daerah-daerah. Salah satu yang dipilih pada periode ini Kota dan Kabupaten Tegal serta Brebes.

"Merujuk pada tugas dan fungsi Setjen Wantannas, maka salah satu program kerja kami melaksanakan kegiatan kajian daerah secara periodik," tandasnya.

Menurut Brigjen Heru, lingkup kajian daerah yang dilakukan meliputi peninjauan secara langsung. Baik secara fisik di daerah melalui peninjauan lapangan, maupun pengumpulan data administratif terhadap kondisi ketahanan nasional di delapan bidang.

"Delapan bidang itu yakni demografi, geografi, sumber kekayaan alam, ideologi, politik, ekonomi, sosial budaya serta pertahanan dan keamanan," jelasnya

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Walikota Tegal H. Dedy Yon Supriyono SE M.M, Ketua DPRD Kota Tegal Kusnendro, ST, Sekda Kota Tegal Dr. Drs. Johardi, M.M., Dandim 0712/Tegal Letkol Inf Sutan Pandapotan Siregar S.I.P, Kapolres Tegal Kota AKBP Rita Wulandari Wibowo, S.I.K., M. H., Danlanal Tegal Letkol (Mar) Ridwan Azis, Mtr. Hanla, CHRMP dan Jajaran Kepala OPD Pemkot Tegal. (Nrs)